

Abiturprüfungen

15.04.2024 11:25 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Abiturprüfungen



Bürgermeister Tobias Stockhoff wünscht den Abiturientinnen und Abiturienten viel Erfolg für die anstehenden Prüfungen.

In Nordrhein-Westfalen beginnen am morgigen Dienstag (16. April) die Abiturprüfungen. Bürgermeister Tobias Stockhoff wünscht allen Abiturientinnen und Abiturienten, insbesondere denen aus Dorsten, viel Erfolg. „Im Namen aller fast 76.000 Bürgerinnen und Bürger der Stadt Dorsten und natürlich auch persönlich wünsche ich Euch alles Gute für Eure Prüfungen. Ich drücke Euch die Daumen, dass es die Aufgaben werden, auf die Ihr gut vorbereitet seid und natürlich, dass Euer Abitur gut gelingt“, sagt Tobias Stockhoff.

Der Bürgermeister erinnert sich noch sehr genau an das Jahr 2001, als er am Gymnasium Petrinum vor den Abiturprüfungen stand: „Ich kann mich sehr gut in Euch hineinversetzen. Auch wenn 23 Jahre vergangen sind, weiß ich noch sehr genau, wie aufgeregt ich vor den Prüfungen war.“

Ein herzliches Dankeschön richtet Tobias Stockhoff an die Menschen, die die Dorstener Schülerinnen und Schüler auf die anstehenden Prüfungen gut vorbereitet haben – an die Lehrerinnen und Lehrer, die Eltern, Geschwister und weitere liebe Menschen, die die Schülerinnen und Schüler auf dem Weg zum Abitur begleitet haben.

Im Video: Bürgermeister Tobias Stockhoff wünscht viel Erfolg für die anstehenden Abiturprüfungen:
<https://youtu.be/STn6dxvg2PA>

Text und Video: Stadt Dorsten

